
 
Aktz.:  
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0136/2013 der ödp-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Gonsenheim betr. Be-
leuchtung des Torbogens des ehemaligen Studierendenwohnheims Canisiusstraße (ödp) 
 
 
 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
 
1. Wann ist wieder mit einer besseren Beleuchtung dieses Weges auf ganzer Länge zu rech-

nen? 

2. Warum konnten von der Stadt innerhalb eines Jahres keine Lösungen gefunden werden, um 
dieses Problem dauerhaft zu beseitigen? Wie kann dieses Problem nach den Vorstellungen 
der Stadt Mainz dauerhaft gelöst werden? 

3. Was sind die konkreten Probleme, die zum erneuten Ausfall der Beleuchtung geführt ha-
ben? 

 
 Aufgrund der schwierigen Abstimmung mit dem bisherigen Eigentümer hatte sich das Stadtpla-

nungsamt bereit erklärt, die Stromkosten für die Beleuchtung des privaten Durchganges zu über-
nehmen. In einem weiteren Schritt wurde gegenüber dem zuständigen Amt für Wirtschaft und Lie-
genschaften dargelegt, dass die Kosten für eine zusätzliche Beleuchtungsanlage außerhalb des priva-
ten Grundstücks zur Beleuchtung des Innenhofs über den "Globalansatz Öffentliche Beleuchtung" 
getragen werden. 

 
 Zwischenzeitlich wurde das Stadtplanungsamt in Kenntnis gesetzt, dass ein Eigentümerwechsel 

vollzogen wurde. Das vom neuen Besitzer beauftragte Architekturbüro bestätigte telefonisch, dass 
die derzeit bestehenden Defizite bei der Beleuchtung kurzfristig beseitigt werden. 

 
 
Mainz,  06. Februar 2013 
 
Gez. Marianne Grosse 
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